

Abschiedsfeier in der Mäusegruppe

29.07.2025



Heute ist es so weit die letzte Kindergartenwoche neigt sich dem Ende zu und wir müssen uns von unseren Freunden verabschieden.

Gemeinsam lassen
wir das
vergangene Jahr
Revue passieren
und erinnern uns
an tolle Feste und

Erlebnisse. In unserer Portfoliomappe sind auch einige
Momente festgehalten.



Zu einem Fest gehört natürlich
ein schön gedeckter Tisch und
gemeinsames Essen mit dazu

Haben wir nicht tolle Schultaschen – heute testen wir schon mal



Alle sind mächtig stolz!



Auch von Johannes und Linus
müssen wir uns
verabschieden.

Zum Abschluss gibt es noch leckeres Eis.

Es war eine schöne Zeit, wir freuen uns auf die Schule, aber
wir werden bestimmt einiges vermissen.

